



Salvamento Marítimo asiste a dos cayucos con 77 personas en total al sur de Canarias

- Está previsto que lleguen al puerto de Los Cristianos y La Restinga a primera hora de la tarde de hoy

29-Ago-06. La Sociedad de Salvamento y Seguridad Marítima, dependiente del Ministerio de Fomento a través de la Dirección General de Marina Mercante, ha recibido esta mañana un aviso del pesquero "San Rafael I", que alertaba del avistamiento de un cayuco a 15 millas al sur de la isla de Tenerife.

Salvamento Marítimo ha movilizado inmediatamente la "Salvamar Alphecca" y la "Salvamar Alpheratz", y a un helicóptero del GIE. Ésta última embarcación se encuentra escoltando al cayuco, con 39 personas a bordo, junto con la patrullera de la Guardia Civil "Río Palma. Se dirigen al puerto de Los Cristianos donde se espera que arriben a primera hora de la tarde de hoy.

Otro cayuco, avistado en las proximidades del puerto de La Restinga, acaba de llegar a La Restinga, en la isla del Hierro, acompañado de la "Salvamar La Palma" que la ha escoltado hasta el puerto, donde están desembarcando y siendo asistidos sus 38 ocupantes.